

YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA
Observatorio de Reformas Políticas

Es maestro en Gobierno y Asuntos Públicos por FLACSO, licenciado en economía por la UNAM y cuenta con una especialidad en derecho electoral. Estudia el doctorado en Ciencias Políticas.

Sus líneas de trabajo incluyen: innovación electoral, voto extraterritorial, calidad en las elecciones e integridad electoral.

Actualmente es profesor en la Facultad de Derecho de la UNAM y Coordinador de Asesores en el Instituto Electoral del Estado de México. Es fundador de Capicúa Consultoría.

Fue titular de la Unidad de Enlace en la Secretaría de Gobernación. Fungió como Consejero en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, donde presidió las comisiones de Organización y Voto en el Exterior, entre otras. Fue Asesor de la Presidencia y de Ponencia en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En el entonces Instituto Federal Electoral, asesoró a la Secretaría Ejecutiva y a la Coordinación del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero.

Ha participado en misiones internacionales de observación electoral en al menos una decena de países. En misiones de la OEA ha participado como Especialista en Voto Migrante y Coordinador de Metodologías.

Publica regularmente en El Universal, Este País y Voz y Voto. Ha sido autor de diversos artículos en libros y revistas especializadas en materia electoral y sistemas electorales comparados.

Es miembro del Consejo Asesor del Observatorio de Reformas Políticas en América Latina y de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales.